

General Manager wanted:

*Dr. Simon Rietveld: "You can make a big change here for a lot of people!
Are you up to it?"*



What is the job:

We are looking for a general manager for the Zazamalala reforestation project near Morondava in West Madagascar. In cooperation with the founder of this privately owned nature reserve, Dr. Simon Rietveld, you will be restoring the wilderness, breed and protect highly endangered wildlife and support the social development of the local population.

This is a challenging and possibly life changing position. One that will give tremendous satisfaction as you will witness how barren land is transformed into lush forests, where highly endangered wildlife will again flourish and you can help develop a local population that over time has come to love both the forest and the project.

We have the ambition and the financial possibilities to greatly expand the Zazamalala forest in the next 3-7 years. This ambition requires a greater operational team so we are looking for a experienced and enthusiastic manager to work with Dr. Simon Rietveld.

As General Manager you will basically run the Zazamalala project on a day to day basis. From helping Mr. Rietveld acquiring new barren land to making sure that the reforestation, including the maintenance of the newly planted trees, is done according to the method developed and making sure that the results are reported as required. You will have 3-5 direct reports to help you run the project: at first two forestation managers, one nursery manager and an administrative support person. Depending on the season, there will be between 25-150 people working in the forest and the nursery.



What do we expect:

- You must have a love for nature! And wholeheartedly understand that involving the local population is crucial to the succes of the project. This is not a typical 'office-job', you will be required to maintain first hand understanding of all developments in the forest.
- It is not essential that you know about reforestation (it would be a very big plus of course) because you will have two reforestation managers to take care of that. But you must be willing and able to learn.
- It is important that you are experienced in running an organisation with 25-150 people of all sorts of levels (most people at Zazamalala are not educated above primary school).
- You have proven that you are stress proof. A project like this will always have surprises, setbacks and unexpected situations. We expect you to remain clear and focused at all times. All our people will look at you to show leadership. You must be and act like a good Zazamalala ambassador at al times.
- You are a manager that is able to switch between being gentle, friendly and community focused to manage with authority depending on the situation. But always acutely aware of the moral standards in how we work together that we must hold high.
- Cross-cultural sensitivity comes naturally to you.
- Next to a good command of French and some English it would be greatly beneficial if you speak Malgash.
- We expect you to have proficiency in computer software like Office and Project management software.

Your work will involve (among many other things):

- Hiring and managing staff (both in the nursery and in the forest). Supporting their development, implementing regular reviews and evaluations.
- Act as a role model in your professional and personal conduct towards all employees and local population.
- Defining and managing the goals and objectives your staff and workers have to realise.
- Purchasing of materials and goods needed, including monitoring maintenance and making sure materials are always in proper working conditions.
- Supervising administrative tasks and reporting of the progress and setbacks to the foundation that funds the project.
- Be the 'right hand' of Mr. Rietveld when he is in Madagascar
- Be the first line of contact for Mr. Rietveld when he is back in Amsterdam and reporting on the progress.
- Maintain very good relations with the local population and government
- Making sure that all phases of the project are well documented, both written and visually.
- Possibly developing tourist infrastructure above and beyond what we already have.

What do we have to offer:

- A life changing position where your efforts will change a lot of lives for the better
- A small and informal privately funded organisation entirely focussed on the project.
- No frills, no bullshit, no politics. Just wanting to do as much as possible in a lifetime.
- Working with one of the most inspiring persons that you will ever meet; Dr. Simon Rietveld, and our Dutch donating organisation: Trees for All.
- You will be paid by our local organisation; the Zaza Be foundation. The contract will be for one year, to be extended to a three year contract after a 6 month trial period.
- You will not be required to write grants or papers that have no direct bearing on the development of Zazamalala.
- Salary will be discussed based on experience and qualifications.
- We can provide help with relocation if needed.

What will you want out of it:

- You want to work for something good, while earning a good salary.
- Learning and living the experience of fighting the results of climate change and deforestation
- Connecting with likeminded inspired people from all over the world. Dr. Rietveld has a very large network in the whole world of forest specialist and lovers of nature.
- The possibility to learn. As a leader, as a nature conservationist and as a person.

Zazamalala Background:

Only 3% remained of the lush endemic forests of Madagascar, when 20 years ago, Mr. Simon Rietveld decided to do something about this threat to the country he has been coming too since he was a teenager.

In the last 20 years he and his wife not only succeeded in recreating 150 Ha of endemic wilderness and saving and breeding some highly endangered species in it, but he also developed a holistic approach to reforestation. One that has proven to be successful despite tremendous odds. The major reason for this is that they treated community development as a prime issue. This means giving as many local people as possible paid work in the forest and thereby making them economically independent. It also implies education about issues such as nature conservation, climate change, health care. Moreover, it emphasises education on local schools, which means supporting these schools with money and materials as well as repairing the buildings. Finally, but very important, it means providing solar cookers to local mothers and thereby making them independent of fuelwood from the forest.

This holistic approach conforms to the 2015 Sustainable Development Goals of the United Nations.

Zazamalala is located approx 30km east of Morondava right on the national A34 highway.

The practical next steps:

If you are interested, please first check our website: www.zazamalala.org.

Then write out a motivational letter including your CV. Some references would be greatly appreciated. We will then contact you as soon as possible to discuss. It is quite possible that the first meeting will be via the internet.

Recherche d'un directeur général :

Dr. Simon Rietveld : "Vous pouvez faire un grand changement ici pour beaucoup de gens !
Êtes-vous prêt à le faire ?".



Quel est le poste ?

Nous recherchons un directeur général pour le projet de reforestation de Zazamalala, près de Morondava, dans l'ouest de Madagascar. En coopération avec le fondateur de cette réserve naturelle privée, le Dr Simon Rietveld, vous restaurerez la nature sauvage, vous élèverez et protégerez une faune très menacée et vous soutiendrez le développement social de la population locale.

Il s'agit d'un poste stimulant et susceptible de changer votre vie. Il vous apportera une immense satisfaction, car vous serez témoin de la transformation d'une terre aride en une forêt luxuriante, où la faune et la flore très menacées prospéreront à nouveau, et vous pourrez contribuer au développement d'une population locale qui, au fil du temps, en est venue à aimer à la fois la forêt et le projet.

Nous avons l'ambition et les possibilités financières de développer considérablement la forêt de Zazamalala dans les 3 à 7 prochaines années. Cette ambition nécessite une équipe opérationnelle plus importante et nous recherchons donc un directeur expérimenté et enthousiaste pour travailler avec le Dr. Simon Rietveld.

En tant que directeur général, vous serez chargé de gérer le projet Zazamalala au jour le jour. Vous aiderez M. Rietveld à acquérir de nouvelles terres stériles, vous vous assurerez que la reforestation, y compris l'entretien des arbres nouvellement plantés, est effectuée conformément à la méthode développée et vous veillerez à ce que les résultats soient communiqués comme il se doit.

Vous aurez 3 à 5 subordonnés directs pour vous aider à gérer le projet : au début, deux gestionnaires de reboisement, un gestionnaire de pépinière et une personne de soutien administratif. Selon la saison, entre 25 et 150 personnes travailleront dans la forêt et la pépinière.



Ce que nous attendons :

- Vous devez avoir un amour pour la nature ! Vous devez comprendre que la participation de la population locale est essentielle à la réussite du projet. Il ne s'agit pas d'un "travail de bureau" typique, vous devrez maintenir une compréhension de première main de tous les développements dans la forêt.
- Il n'est pas essentiel que vous connaissiez la reforestation (ce serait un très grand plus bien sûr) car vous aurez deux responsables de la reforestation pour s'en occuper. Mais vous devez avoir la volonté et la capacité d'apprendre.
- Il est important que vous ayez l'expérience de la gestion d'une organisation de 25 à 150 personnes de toutes sortes de niveaux (la plupart des gens à Zazamalala n'ont pas dépassé le niveau de l'école primaire).
- Vous avez prouvé que vous êtes résistant au stress. Un projet comme celui-ci comportera toujours des surprises, des revers et des situations inattendues. Nous attendons de vous que vous restiez lucide et concentré à tout moment. Tous nos collaborateurs compteront sur vous pour faire preuve de leadership. Vous devez être et agir comme un bon ambassadeur de Zazamalala à tout moment.
- Vous êtes un manager capable de passer de la douceur, de l'amitié et de l'orientation communautaire à l'autorité en fonction de la situation. Mais vous êtes toujours très conscient des normes morales que nous devons respecter dans notre façon de travailler ensemble.
- La sensibilité interculturelle vous vient naturellement.

- Outre une bonne maîtrise du Français et de l'Anglais, il serait très utile que vous parliez le Malgache.
- Nous attendons de vous que vous maîtrisiez les logiciels informatiques tels que Office et les logiciels de gestion de projet.

Votre travail consistera (entre autres choses) à :

- Engager et gérer le personnel (à la fois dans la pépinière et dans la forêt). Soutenir leur développement, mettre en œuvre des examens et des évaluations réguliers.
- Agir comme un modèle dans votre comportement professionnel et personnel envers tous les employés et la population locale.
- Définir et gérer les buts et objectifs que votre personnel et vos ouvriers doivent réaliser.
- Acheter les matériaux et les biens nécessaires, y compris le suivi de la maintenance et s'assurer que les matériaux sont toujours dans de bonnes conditions de fonctionnement.
- Superviser les tâches administratives et rendre compte des progrès et des échecs à la fondation qui finance le projet.
- Être le "bras droit" de M. Rietveld lorsqu'il est à Madagascar.
- Être la première ligne de contact pour M. Rietveld lorsqu'il est de retour à Amsterdam et faire un rapport sur les progrès.
- Maintenir de très bonnes relations avec la population locale et le gouvernement.
- S'assurer que toutes les phases du projet sont bien documentées, tant par écrit que visuellement.
- Développer éventuellement des infrastructures touristiques au-delà de ce que nous avons déjà.

Ce que nous avons à offrir :

- Un poste qui changera votre vie et où vos efforts changeront beaucoup de vies pour le meilleur.
- Une petite organisation informelle financée par des fonds privés et entièrement axée sur le projet.
- Pas de fioritures, pas de conneries, pas de politique. Nous voulons simplement faire le maximum dans une vie.
- Travailler avec l'une des personnes les plus inspirantes que vous puissiez rencontrer, le Dr Simon Rietveld, et notre organisation donatrice néerlandaise : Trees for All.
- Vous serez rémunéré par notre organisation locale, la fondation Zaza Be. Le contrat sera d'une durée d'un an et pourra être étendu à trois ans après une période d'essai de six mois.
- Il ne vous sera pas demandé d'écrire des subventions ou des articles qui n'ont pas de rapport direct avec le développement de Zazamalala.
- Le salaire sera discuté en fonction de l'expérience et des qualifications.
- Nous pouvons vous aider à déménager si nécessaire.
-

Ce que vous voulez en retirer :

- Vous voulez travailler pour quelque chose de bien, tout en gagnant un bon salaire.
- Apprendre et vivre l'expérience de la lutte contre les conséquences du changement climatique et de la déforestation.
- Entrer en contact avec des personnes inspirées partageant les mêmes idées et venant du monde entier. Le Dr. Rietveld dispose d'un très large réseau dans le monde entier de spécialistes de la forêt et d'amoureux de la nature.
- La possibilité d'apprendre. En tant que leader, en tant que défenseur de la nature et en tant que personne.

Le contexte de Zazamalala :

Il ne restait que 3 % des luxuriantes forêts endémiques de Madagascar lorsqu'il y a 20 ans, M. Simon Rietveld a décidé de faire quelque chose contre cette menace qui pesait sur le pays qu'il fréquentait depuis son adolescence.

Au cours des 20 dernières années, lui et sa femme ont non seulement réussi à recréer 150 hectares de nature sauvage endémique et à y sauver et reproduire certaines espèces très menacées, mais ils ont également développé une approche holistique de la reforestation. Une approche qui s'est avérée fructueuse malgré d'énormes difficultés. La raison principale en est qu'il a traité le développement communautaire comme une question primordiale. Cela signifie

donner au plus grand nombre possible de personnes locales un travail rémunéré dans la forêt et les rendre ainsi économiquement indépendantes. Cela implique également l'éducation sur des questions telles que la conservation de la nature, le changement climatique, les soins de santé. En outre, elle met l'accent sur l'éducation dans les écoles locales, ce qui signifie qu'il faut soutenir ces écoles en leur fournissant de l'argent et du matériel et en réparant les bâtiments. Enfin, mais c'est très important, il s'agit de fournir des cuisinières solaires aux mères de famille locales et de les rendre ainsi indépendantes du bois de chauffage provenant de la forêt.

Cette approche globale est conforme aux objectifs de développement durable fixés par les Nations unies en 2015.

Zazamalala est situé à environ 30 km à l'est de Morondava, sur la route nationale A34.

Les prochaines étapes pratiques :

Si vous êtes intéressé(e), consultez d'abord notre site Internet : www.zazamalala.org.

Rédigez ensuite une lettre de motivation en y joignant votre CV. Quelques références seraient très appréciées. Nous vous contacterons ensuite dans les plus brefs délais pour en discuter. Il est tout à fait possible que la première rencontre se fasse par internet.